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平 成 ２４ 年 １２ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 １２ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 １２ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 １２ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月１０日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月１０日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月１０日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月１０日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 行政委員の報酬の見直しについて 知 事

今回の条例改正にあたって、日額制をとらず、月額日額

併用制を採用された根拠と、月額日額併用制による経費削

減効果について知事の所見を伺いたい。

（ ４番）

阪口 保 ２ リニア中央新幹線の中間駅の設置位置について 知 事

(無所属)

この時期にリニア中間駅の設置位置を取りまとめること

は拙速であると考えるが、今後も現在の手法で進められて

いくのか、知事の所見を伺いたい。

３ 再生可能エネルギーについて 産業・雇用振興

部 長

再生可能エネルギーの利活用について、家庭用太陽光発

電設備設置補助の拡充も含め、今後、重点的に進めていく

分野における取り組みについて伺いたい。

４ 会計処理について 会 計 局 長

今回の所得税の源泉徴収漏れに伴う不納付加算税と延滞

税は県費で負担することになるのか。また、今後の県の再

発防止対策はどのようなものか。

５ 県有地の売却について 総 務 部 長

財政健全化に向けた方策の一つである県有地の売却につ

いて、その進捗状況と今後の取り組みについて伺いたい。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（ ４番） ６ 若草山への移動支援機能の導入について まちづくり

阪口 保 推 進 局 長

(無所属) 「奈良公園基本戦略」に掲げられている若草山への移動

支援機能の導入には様々な問題があると考えるが、今後、

この移動支援機能の導入について、どのように考えている

のか。

１ 中小企業の仕事おこし、住宅リフォーム制度の拡充につい 知 事

て

地域の経済を応援し、仕事を増やすためにも、住宅リフォ

ーム助成などできうることを積極的に進めるべきではない

（１７番） か。県が昨年度実施した一般リフォーム助成制度は人気が高

山村 幸穂 かったものの、プレミアム商品券とセットの事業であったと

(日本共産党) 言うことで廃止されたが、消費だけでなく仕事おこしの面か

ら効果的である。一般的なリフォームを支援する制度を実施

すべきと考えるがどうか。

２ 子育て支援としての医療費助成制度について 健康福祉部長

若い世代の方々の家計の困難な状況を考え、また少子化

対策、子育て支援のために、独自に子どもの医療費助成制

度を拡大している市町村を応援するうえでも、県として子

どもの医療費助成制度を拡充すべきと考えるがどうか。

３ 保育施策の充実について こども・女性

局 長

「子ども・子育て支援新制度」における保育の実施及び

保育士の処遇改善について、県はどのように考えているの

か。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（１７番） ４ 国営平城宮跡歴史公園について 知 事

山村 幸穂

(日本共産党) （１）朝堂院広場の埋め立て、舗装工事が突然行われるという

事態に反対世論が起こっているが、草原を残してほしいと

いう市民の思いについて知事の所見を伺いたい。

（２）国営平城宮跡歴史公園の基本計画については、広く県民

の意見を聞き、十分な議論のうえで見直されるよう求める

がどうか。

５ 台風１２号災害からの復興と山村で住み続けられるための

施策について

（１）被災者生活再建支援法の改善と生業支援について 【 要 望 】

（２）今回の災害で改めて住み続けられる村づくりの課題が浮 南部振興監

き彫りになった。復旧・復興に向け、「新しい集落づく

り」や「地域産業の復興」などについて検討をされている

が、住み続けられる村づくりの現状について伺いたい。

１ 馬見丘陵公園の魅力アップについて 知 事

馬見丘陵公園の魅力をさらにアップする必要があると考

えるが、この先、どのように取り組んでいかれるのか、知

事の所見を伺いたい。

（１８番）

乾 浩之 ２ 脱原発へ向けた取り組みについて 産業・雇用振興

(なら元気ク 部 長

ラブ) 現在検討されているエネルギービジョンを踏まえ、奈良

県独自のエネルギー政策として今後どのような取り組みを

行おうとされているのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（１８番） ３ 美味しい奈良の食づくりとそのブランド力の向上について 農 林 部 長

乾 浩之

(なら元気ク 美味しい奈良の食づくりとそのブランド力の向上のため

ラブ) の新たな取り組みである「奈良まるごと便」の現在の状況

と今後の方向性について伺いたい。

４ 大和川の潜水橋の安全対策について 【要 望】

５ 県道中筋出作川合線上牧交差点付近の渋滞解消について まちづくり

推 進 局 長

県は、市町村と連携して都市計画道路の見直しを進めて

いるが、上牧町の交通問題の改善に大きく資すると考えら

れる未着手の都市計画道路五軒屋南上牧線について、どの

ように考えているのか。

６ 水道料金の見直しについて 水 道 局 長

今回の料金改定により引き下げられた料金が大滝ダムに

関連する費用負担等のため、数年後に再び値上げとなる危

惧はないのか伺いたい。

１ 東アジア地方政府会合の今後の展開について 知 事

日中韓の関係が悪化する中、今後、東アジア地方政府会

合をどのように進めていくのか、知事の所見を伺いたい。

（２４番） ２ 道路、河川整備について 土 木 部 長

奥山 博康

(自由民主党 （１）中和幹線（香芝・柏原区間）及び西名阪自動車道以南の

改革) 奈良西幹線の進捗状況と今後の見通しはどうか。

（２）葛下川、原川における河川改修事業の進捗状況と今後の

見通しはどうか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（２４番） ３ いじめ問題への対応について 教 育 長

奥山 博康

(自由民主党 いじめ問題について、教員が様々ないじめの態様に対し

改革) て、適切に対応していくために、県教育委員会としてどの

ような取り組みを行っていくのか。

４ 併設型の県立中学校について 教 育 長

中高一貫教育として、先月末、併設型の県立中学校を県

立青翔高校に設置することを発表されたが、県立青翔高校

に併設する理由と今後の設置に向けたスケジュールを伺い

たい。

５ 児童生徒の進路について 教 育 長

（１）県内高校の卒業生について、昨年度の進学や就職に関わ

る進路状況はどのようになっているのか。また、就職を希

望した生徒に対して県教育委員会はどのような支援を行っ

ているのか。

（２）将来の進路について考える場合、子どもや保護者が色覚

異常について理解する必要があると考えるが、色覚検査が

学校で必須の検査項目から削除されている中、県教育委員

会は市町村教育委員会に対してどのように働きかけていく

のか。
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